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Ne craignez pas ! Yonathan

Ne craignez pas !

13e  dimanche du temps de l'Eglise

Ce passage, est le second grand discours de Jésus  dans Matthieu, l’enjeu est missionnaire !

Jésus a choisi les Douze et il les envoie en mission ; il nous redit les trois clés de l’envoi en mission qui  
nous font passer de la « religion » à la « relation » !

 - « Ne craignez pas les hommes » Allez aux quatre vents, sur les places et sous les toits des maisons. Ce 
n’est pas, ‘ venez chez nous’... mais ‘allons  chez vous !’  Oui allez vivre avec !

- « Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en pleine lumière. »
Ce que vous entendez au creux de l'oreille, criez-le sur les toits ! Oui proclamez la Bonne nouvelle

- « Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, moi aussi je me déclarerai pour lui
devant mon Père qui est aux cieux. » Autrement dit repoussez le mal et faites jaillir une lumière dans 
l’ombre des vies. Oui libérez, sauvez, guérissez !  

Jésus vient d’annoncer des persécutions, une mission qui n’est pas  de tout repos pour l’Église,
alors il leur redit ce que Dieu a toujours dit aux prophètes : « Ne craignez pas »
Par trois fois l’injonction «Ne craignez pas ! » rythme les paragraphes, c’est dire que « la peur est plus 
grand que le mal »(FdS) et sûrement faut-il voir là, la difficulté pour les apôtres à intégrer la leçon et à 
se libérer des craintes. De quelles craintes ?

Probablement des mêmes que nous chrétiens  avons aujourd’hui dans notre vie !
Parfois nous nous sentons craintifs au point de nous réfugier dans le conformisme du monde: devenir 
uniformes, pour être du monde, comme tout le monde.
« Tout le monde fait comme cela ...je fais comme tout le monde ! »

Parfois nous nous considérons des moins que rien : ne valant pas un sou ou 2 moineaux !

‘Je ne vaux pas mieux qu’eux’,  eux qui n’ont ni loi ni foi !’
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Parfois au contraire nous nous considérons comme des gens à part, presque exceptionnels.
Pétris de religion, fidèles  à la vraie foi, surs de nous dans nos repères liturgiques...  nous finissons par 
avoir un mal fou à devenir ce que Jésus nous demande, ce que le baptême nous oblige : devenir des 
missionnaires capables d’accueillir l’autre ...qui n’a pas la même foi que moi, la même expression de 
cette foi !
Il n’y a pas de liturgie qui ne soit chemin pour nous bousculer, nous ouvrir les uns et les autres à la 
louange, à la fraternité, à la  justice, à la paix, au croisement des  mots  humains et  divins !   

Alors voilà, l’évangile de ce jour nous emmène jusqu’au cœur de la foi, face à l’appel du Christ. face  à 
notre réponse d’attachement personnel et communautaire à Lui : tout miser sur Jésus Christ !

« Lutte et contemplation ont une seul et même source le Christ qui est Amour »

Voilà une belle synthèse du Frère Roger de Taizé, qui nous fait dire que le christianisme n’est pas une 
religion mais une Marche avec Christ qui fait naître son Eglise sans autres écrits que des signes tracés 
sur le sable: à distance des dogmes, rituels, ou règlement intérieur ! 

L’Eglise est née seulement d’une invitation et d’une mémoire inscrite dans l’unique Livre de l’histoire 
d’Alliance de Dieu avec son peuple, il nous délivre un message, une Bonne Nouvelle  toujours à 
actualiser : Aimer et être aimé. Avance sur cette terre en faisant des pieds et des mains pour 
réinscrire  l’Évangile de Jésus !

Quatre pistes pour  poursuivre cette méditation :

Quant à la Mission exposée, et qui nous expose...  Pensons-nous que le message évangélique est un 
corps étranger forcément exposé au rejet ? Faut-il en être surpris ? Faudrait-il renoncer à la foi 
chrétienne ?

Quant à la prière exaucée : Concevons-nous la prière comme un bain quotidien dans l’Alliance ?

Quant à la crainte  apaisée. « Ne craignez pas » Est-ce que la présence du Dieu d’Alliance est la base de 
notre vie ? Jésus Christ qui a connu nos situations humaines nous aident-ils ?  

Quant à la mission qui est grâce annoncée. Le don gratuit s’est répandu en abondance sur la 
multitude ! Comment annoncer la grâce aux hommes qui disent « moi, j’ai droit… et lui, il n’a pas 
droit » ?

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 10, 26-33)

    En ce temps-là,
Jésus disait à ses Apôtres :
    « Ne craignez pas les hommes ;
rien n’est voilé qui ne sera dévoilé,
rien n’est caché qui ne sera connu.
 

    Ce que je vous dis dans les ténèbres,
dites-le en pleine lumière ;
ce que vous entendez au creux de l’oreille,
proclamez-le sur les toits.
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    Ne craignez pas ceux qui tuent le corps
sans pouvoir tuer l’âme ;
craignez plutôt celui qui peut faire périr dans la géhenne
l’âme aussi bien que le corps.
 

    Deux moineaux ne sont-ils pas vendus pour un sou ?
Or, pas un seul ne tombe à terre
sans que votre Père le veuille.
    Quant à vous, même les cheveux de votre tête sont tous comptés.
    Soyez donc sans crainte :
vous valez bien plus qu’une multitude de moineaux.
    Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes,
moi aussi je me déclarerai pour lui
devant mon Père qui est aux cieux.
    Mais celui qui me reniera devant les hommes,
moi aussi je le renierai
devant mon Père qui est aux cieux. »

 

Jeudi 6 Juillet 2017
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